
　　　 

局長 榎　高広 次長 書記 田畑　良樹吉川　久寿男

事務係　完甘　球子　　会計年度任用職員　　寺尾　勝治　 小久保　怜美　

※欠席推進委員　４　名

※事 務 局

植村　菊郎

上村　昌芳 中村　益己

樋尾　修

木下　智博

※農地利用最適化推進委員　１　名

山本　隆 小池　日出美

※欠席委員　1　名

上村　達男

小林　安太郎

竹内　和雄

木田　三男 前川　茂 下村　一登

河邑　源一郎

令和２年　第５回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　小池委員・上村委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和２年　８月　１７日（月）
午前　10：00 ～11：10

開催場所：鳥羽市民文化会館　３階　中央公民館

　　第１号議案

4.議　　事

齋藤　又五郎 佐々木　修

6.閉　　　会

※出席委員　１１　名

　　第２号議案

　　第３号議案

　　第４号議案

非農地証明願の発行について

農地法第５条の規定による許可申請書の承認について

非農地証明願の発行について

5.そ　の　他

非農地証明願の発行について

成瀬　きぬ代



(農委７）

(農委７）
(事務局）

(農委７）
(事務局）

（農委６）

（委員１１）

(委員１１）

（事務局）

(委員４）

（事務局）

（委員１０）

(事務局）

（会長）

登記簿を見ると、昭和５７年に売買となっている。田を購入した理
由については不明。当時の農業委員会の資料を確認しないと分
らないが、その時から地目は田である。

及び
事務局応答説明

補足説明に関して地主とどのような話をしているか確認したい。

【質疑・応答】

件名 第３号議案　農地法第５条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　（賛成多数）

農地としては使用しておらず、農機具の倉庫として使われてい
た。今は、倉庫となっている。補足説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

課税状況について詳しく教えてほしい。

委員質疑

なし

議事結果 　承　認　（賛成多数）

申請地は入口から１m低くその奥はさらに低い。太陽光をするの
に周辺の木が高く約５年前にも一度伐採したが、もう一度伐採し
たいということで隣接地の地主に業者が相談をした。協議済では
あるが、話はまとまっていないと思う。また、水を他人の山へ流す
という話も聞いた。

補足説明

【質疑・応答】

近況住民等説明結果報告に、「雨水排水について申請地の境界
に側溝及び沈殿池を作ることで隣地への流水を減少させる。沈
殿池から溢れた雨水は隣地の山林に流させていただくことで了
承を得た」と記載されている。

雨水について、直接川に流すのではなく調整池を作り他人の土
地に流すということは問題ないのか。

雨水の処理については、「万一周辺農地等に被害を及ぼしたとき
は当方で責任を持って解決する」と申請書に記載されている。

事務局応答説明
及び

委員質疑

件名 第１号議案　非農地証明願の発行について

議事結果

件名 第２号議案　非農地証明願の発行について

　承　認　(全員賛成）

建物はかなり古い。以前からさら地になっている。
補足説明

土地について登記簿上は田になっているが、現況は宅地として
課税されている。

鉄工所を経営している人が田を持てるのか。

平成３０年にも同じ内容で１度出てきたことがある。

及び
事務局応答説明

補足説明

件名 第４号議案　非農地証明願の発行について

委員質疑 【質疑・応答】

確認したところ、平成３０年にも同じ内容で申請が出ていた。三重
県農地調整課に確認し、前回と状況が変わっている可能性があ
り非農地証明願ということであれば証明は出しても良いと回答を
いただいた。

なし

説明
今年度より取り止める事となった。

件名 報告事項　新米贈呈式について

議事結果 　承　認　（賛成多数）


